
Villa Coko - Guadeloupe - Bouillante

A partir de 315.0 € / nuit - 2 chambre(s) - 2 sdb



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Perché sur les hauteurs de Poirier à Bouillante, en Guadeloupe, cette résidence exclusive offre une vue imprenable sur la
mer des Caraïbes et les îlets Pigeon. Nichée au cœur de la luxuriante végétation tropicale, cette villa de vacances
climatisée comprend deux chambres spacieuses, idéales pour des escapades en famille ou entre amis. Profitez d'un espace
de vie ouvert, d'une cuisine entièrement équipée et d'une terrasse ensoleillée pour des moments de détente inoubliables.


À quelques minutes de la plage de Malendure et du charmant bourg de Pigeon, cette villa est le point de départ parfait pour
explorer les merveilles de la Basse-Terre. Après une journée d'aventures, détendez-vous au bord de la piscine commune,
savourez un cocktail sur votre terrasse privée ou optez pour une soirée conviviale autour d'un barbecue.


Que vous soyez passionné de plongée, amateur de randonnée ou simplement en quête de détente, Bouillante et ses
environs regorgent d'activités captivantes. Explorez la réserve Cousteau, nagez avec les tortues, partez en excursion pour
observer les dauphins ou découvrez les trésors naturels du parc national.


Avec ses paysages spectaculaires, ses plages de sable doré et ses innombrables possibilités d'aventures, un séjour à
Bouillante promet d'être une expérience authentique et mémorable en Guadeloupe.

Perched on the heights of Poirier in Bouillante, Guadeloupe, this exclusive residence offers breathtaking views of the
Caribbean Sea and the Pigeon Islets. Nestled amidst lush tropical vegetation, this air-conditioned vacation villa features two
spacious bedrooms, perfect for getaways with family or friends. Enjoy an open living space, a fully equipped kitchen, and a
sunny terrace for unforgettable moments of relaxation.


Just minutes from Malendure Beach and the charming village of Pigeon, this villa is the perfect starting point for exploring
the wonders of Basse-Terre. After a day of adventures, unwind by the shared pool, savor a cocktail on your private terrace,
or opt for a friendly barbecue evening.


Whether you're a diving enthusiast, hiking aficionado, or simply seeking relaxation, Bouillante and its surroundings are filled
with captivating activities. Explore the Cousteau Reserve, swim with turtles, go on excursions to spot dolphins, or discover



the natural treasures of the national park.


With its spectacular landscapes, golden sandy beaches, and countless adventure possibilities, a stay in Bouillante promises
to be an authentic and memorable experience in Guadeloupe.



Caractéristiques / Features

 120 m2 /  4 voyageur(s) /  2 chambre(s) /  2 sdb

Equipements / Equipment

 Cafetière à filtre  Climatisation  Fer à repasser  Four

 Lave Vaisselle  Linge de maison  Lit bébé  Machine à laver

 Machine expresso  Micro-ondes  Parking  Piscine

 TV  Wifi  Barbecue  Coffre-fort  Sèche cheveux  Sèche linge  Vue mer



Localisation



Laurence

+590 690 84 80 50
guadeloupe@villaveo.com


